La bio c'est bon

La bio, peu de personnes en tiennent compte pourtant nous en avons besoin car elle permet de se nourrir sainement. Nous sommes plus de 42% des Français à consommer régulièrement des produits issus de l'agriculture biologique.

Un produit bio est un produit qui est cultivé sans pesticide et qui a été produit dans une terre saine pendant 5 ans.

Depuis décembre 2008, Linda Provost, une marchande de produits bios, a ouvert son magasin à Beaufort. Elle vend des légumes, des produits d'entretien, des produits d'hygiène, des vêtements recyclés ...

Elle a voulu créer ce magasin car : «Il n'y en avait pas à Beaufort et moi en tant que consommatrice cela me manquait et l'étude de marché me disait que c'était possible » Ses fournisseurs sont des producteurs du secteur et des grossistes. Elle a 3 grossistes et 6 fournisseurs environ.

Il y a peu de produits chimiques dans les produits bios mais les produits AB (agriculture biologique) sont plus chers que les produits trouvés en grandes surfaces car ils sont bios et les petits magasins comme celui de Linda n'ont pas le même débit qu'en grande surface.

Même les écoles s'y mettent. Pour l'instant, le taux des repas bios servis dans les écoles est de 0,5%. Ce n'est pas beaucoup mais c'est un début. On peut espérer que la nourriture bio se généralise à l'école, sur les marchés, dans les restaurants, les grandes surfaces, etc.

Alicia Daillière, Alice Milliot, Mélina Orgereau, Pauline Sésia, Coralie Turbet

5B, collège Molière, Beaufort en Vallée

